

## **Semana Europea de Prevención de Residuos 2020. Actividades organizadas por el Gobierno de Aragón**



SEMANA EUROPEA  
DE LA PREVENCIÓN DE RESIDUOS  
21-29 NOVIEMBRE 2020

### **Actividades Organizadas por la Dirección General de Cambio Climático y Educación Ambiental**

#### **Campaña sobre el desperdicio alimentario en los hogares de Aragón Organiza, organizando... menos desperdicios alimentarios... estamos generando" (21 y 24 de noviembre)**

Campaña de sensibilización ambiental que se realiza entre el 3 de octubre y el 24 de noviembre en cadenas de hipermercados/supermercados de Aragón.

La campaña ofrece de manera lúdica información y consejos a las personas consumidoras sobre cómo evitar el desperdicio de alimentos tanto en los hogares (planificación de menús, almacenamiento adecuado, recetas con sobras etc.) como en el proceso de compra (fechas de caducidad/consumo preferente, lista de la compra etc.). Además, se invita a todas las personas participantes a cumplimentar una encuesta de hábitos alimenticios.

#### **Consejos de prevención en el portal del empleado (del 17 al 29 de noviembre)**

En la intranet del personal empleado público del Gobierno de Aragón se incluyen una serie de consejos en materia de prevención de residuos para aplicar en nuestro día a día, tanto en la oficina, como en casa, en el supermercado, ... con el fin de promover buenos hábitos de prevención de residuos.

#### **REPAIR Café del Aula de Medio Ambiente Urbano del Gobierno de Aragón "La calle indiscreta" (28 de noviembre)**

Se realiza una actividad de "Repair" donde las personas participantes traen un aparato eléctrico o electrónico estropeado, con la finalidad que el personal técnico realice un diagnóstico, para realizar su reparación "in-situ". Si esto no es posible, aportan otras soluciones como alternativa a su desecho definitivo.

#### **Taller de "Elaboración de jabón de Tajo" del Aula de Medio Ambiente Urbano del Gobierno de Aragón "La calle indiscreta" (25 y 26 de noviembre)**

Dentro del programa de actividades que realiza el Aula de Medio Ambiente se incluye una acción para la elaboración de jabón natural y sostenible, a partir de aceite usado de los hogares.

#### **Actividad infantil "Reutiliza, reutilizando... un nuevo cuadro estamos creando" del Aula de Medio Ambiente Urbano del Gobierno de Aragón (28 de noviembre)**

Taller que utiliza residuos domésticos: envases de champú, bricks, cartones, etc. para construir un cuadro portalápices a partir de unas nociones básicas explicadas por el personal docente. Se pretende con esta acción, fomentar la reducción y la reutilización de los residuos de nuestros hogares.

### **Actividades Organizadas por Aragonesa de Servicios Telemáticos (AST) Campaña de concienciación por la reducción de la huella de carbono digital sobre los "residuos invisibles" asociados al uso de Internet y difusión de consejos para colaborar en su reducción.**

Concepto de huella de carbono, correo electrónico, búsquedas Google, streaming y el uso de ordenadores y dispositivos móviles.